

C'était pourtant si vrai que, dix jours après, par un chaud soleil de printemps, on vit au jardin du Luxembourg un frêle garçonnet de cinq ans, tout pâle, mais avec de grands yeux bleus, bien vivants, qui semblaient boire la lumière dorée et sourire au renouveau.

Le père suivait, encore bouleversé de l'angoisse des derniers jours... une angoisse à le rendre fou... ainsi ce vœu qu'il avait fait, indiquait bien son état d'esprit...



un vœu insensé !... oh ! les enfants !... quelle puissance à leur faiblesse !...

Enfin, le cauchemar était fini, maintenant, la raison pouvait parler, et les jours suivants le père raisonna son vœu.

D'abord, il écarta l'idée de la réalisation pure et simple... Aller communier, lui ?... un homme correct... un homme de gouvernement... un homme de l'Université ? ... allons donc !... Mais il ferait mieux et plus, car enfin il avait promis quelque chose.